



Cayenne, le samedi 8 avril 2017

La Secrétaire Académique du SE-UNSA

À

Monsieur Alain AYONG LE KAMA
Recteur de l'Académie de Guyane
Chancelier de l'Université
Directeur Académique
des Services Départementaux
de l'Éducation Nationale

Monsieur Le Recteur,

Il a été porté à notre attention, faisant suite à la forte et légitime mobilisation de la population dans les communes de Maripasoula, Papaïchton et Grand-Santi, que les personnels de l'Éducation Nationale sont désormais dans une situation très préoccupante car privés de ravitaillement en vivres.

L'arrêt des liaisons aériennes avec le chef-lieu Cayenne ne permet plus à vos personnels, ni de se ravitailler ni de rejoindre leurs familles et met à mal tous les efforts déployés pour rendre attractifs les postes sur ces sites isolés.

Ces même personnels (des femmes en l'occurrence) avec leurs enfants vont jusqu'à braver les sauts même de nuit car poussés à prendre tous les risques.

Il est donc urgent d'agir rapidement afin d'éviter un drame que l'institution aura du mal à assumer.

Aussi, Monsieur le Recteur, nous vous exhortons à vous rapprocher du président de la CGT et des maires de ces communes afin de mettre en place au plus vite les mesures adéquates pour venir en aide aux personnels dont vous avez la charge en votre qualité de Directeur Académique des Services Départementaux de l'Éducation Nationale.

Dans l'attente d'une réponse favorable et rapide, nous vous prions d'agréer, Monsieur le Recteur, nos respectueuses salutations.

Nathalie ALFRED-RENARD

Secrétaire Académique du SE-UNSA Guyane